

Nom : **BILLET** Prénom : **BLANDINE**
Fonction : **Responsable R&D et applications**
Nom de l'entreprise : **Lynxter**
Ville : **Bayonne**

CPI Rennes :
2014-2016

Quel emploi occupez-vous aujourd'hui ?

Je suis actuellement Responsable R&D et applications chez Lynxter, à Bayonne. Lynxter est une start-up qui développe, conçoit et fabrique des imprimantes 3D industrielles qui permettent d'imprimer des polymères thermoplastiques, des élastomères, de la céramique etc... Mon équipe développe de nouveaux matériaux pour la fabrication additive, optimise le procédé et accompagne nos clients pour le développement de leurs applications.



Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans votre métier actuel ?

La polyvalence et la flexibilité. Quand je suis arrivée chez Lynxter, l'équipe ne comptait que 7 personnes : la polyvalence et l'adaptabilité étaient une nécessité. Désormais nous sommes quasiment 30 salariés et la taille de l'entreprise permet encore beaucoup de flexibilité. L'avantage de travailler dans une PME, c'est que chaque individu a voix au chapitre et aide à modeler et construire l'entreprise.

Le secteur de la fabrication additive (ou impression 3D) est également un secteur en plein essor pour lequel innovation est le maître mot.

Que retenez-vous de vos années de CPI à l'ENSCR ?

"Du sang, de la sueur et des larmes" ! Plus sérieusement, le parcours CPI permet d'acquérir des connaissances scientifiques solides qui m'ont permis de passer sereinement les 3 années suivantes à l'ENSMAC (ex-EN-SCBP), sans aucune difficulté sérieuse (malgré une aversion pour la chimie organique...). La formation est exigeante, et le niveau plutôt élevé, mais avec le recul, il s'agissait de la meilleure formation pour accéder aux écoles de la Fédération Gay Lussac, et pour s'y épanouir.

Quels sont vos meilleurs souvenirs ?

Les meilleurs souvenirs restent incontestablement la vie étudiante, les soirées au foyer. J'ai eu la chance de faire partie d'une promotion de CPI qui avait resserré les liens avec les étudiants du cycle ingénieur !

J'ai d'ailleurs encore des contacts avec des anciens de l'ENSCR qui étaient en cycle ingénieur pendant que j'étais en CPI. Les événements que nous organisions étaient modestes (en comparaison avec ce qui était organisé en Ecole d'Ingé) mais j'ai de supers souvenirs de caddies de courses à l'Intermarché des Longchamps pour préparer les jeux de l'intégration des nouveaux arrivés, de la course d'orientation sur le campus pour aider les premières années à se repérer sur le campus de Beaulieu etc...

Quels sont selon vous les 3 mots qui résument le mieux le CPI Rennes ?

Rigueur, entre-aide et galette-saucisse !

Quel message souhaiteriez-vous transmettre aux élèves ou futurs élèves ?

La CPI est une opportunité, un moyen d'accéder à une école d'Ingénieur dans laquelle vous apprendrez votre métier. Mais elle représente aussi deux années de votre vie pendant lesquelles vous allez grandir, vous construire et poser les bases de la personne que vous voulez devenir : "ce qui compte c'est pas l'arrivée, c'est la quête". Profitez de cette période, des personnes que vous rencontrez. N'oubliez pas que vous construisez déjà votre réseau et que le meilleur reste à venir.